



COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA



1093/2024

Naucalpan, Estado de México, 31 de octubre de 2024

SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL EDOMEX, SEDENA Y POLICÍA MUNICIPAL DETIENEN A DOS PROBABLES INVOLUCRADOS EN DELITOS CONTRA LA SALUD

- *Los efectivos confiscaron dos envoltorios de aproximadamente un kilogramo con hierba con las características propias de la marihuana.*
- *Aparentemente los detenidos pertenecen a una banda delictiva dedicada a la venta y distribución de drogas.*

Derivado de los patrullajes implementados para disminuir la incidencia delictiva, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) en coordinación con la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Policía Municipal, detuvieron a dos hombres probablemente involucrados en delitos contra la salud.

Uniformados de las tres dependencias que realizaban patrullajes para la contención y prevención de ilícitos, circulaban en la colonia Lomas de San Agustín, sobre Gustavo Baz, y visualizaron a los sujetos con actitud sospechosa, quienes se encontraban a bordo de un Nissan, Tsuru, color blanco.

Al notar la presencia de los oficiales, los sospechosos decidieron escapar de manera repentina, lo que derivó en una persecución a pie tierra, que culminó metros más adelante; mediante comandos verbales los policías solicitaron una revisión a su persona, apegada a los protocolos de actuación.





COMUNICACIÓN SOCIAL

COMUNICADO DE PRENSA

Resultado de dicha inspección, el personal de la SSEM localizó dos envoltorios de un kilogramo, cada uno, que contenían una hierba de color verde con las características propias de la marihuana. Por estos hechos y tras leerles los derechos que la ley confiere, Francisco "N" y Carlos "N" de 44 y 46 años de edad, respectivamente, junto con el vehículo asegurado y la supuesta droga, fueron trasladados a la Agencia del Ministerio Público correspondiente, donde se determinará su situación jurídica.

Cabe señalar que mediante las investigaciones realizadas, los elementos de seguridad lograron conocer que los ahora detenidos aparentemente pertenecen a una banda delictiva dedicada a la venta y distribución de drogas.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias se encuentran a su disposición las 24 horas del día. Puede contactarnos, a través de las redes sociales: Facebook @SS.edomex y en X @SS_Edomex.

